

Knochenfische, Rundmäuler und Krebse

Die aktivsten Melder:innen dieser Gruppen waren

Knochenfische:

Alle freigegebene Meldungen

Pitschi Günther	Hecht	Esox lucius	1
Anne Wiese	Hecht	Esox lucius	1
stefan kahlert	Goldfisch	Carassius auratus	1

Bei den Knochenfischen gab es nur wenige Meldungen mit insgesamt 6 Meldungen davon stammten jedoch 4 von einem Import. Der Hecht wurde mit 2 Meldungen von den Melder:innen am häufigsten gemeldet.

Krebse:

Auch bei den Krebsen wurde nur wenig gemeldet. Insgesamt gingen 10 Meldungen ein, von denen mehrere Meldungen noch in Prüfung waren. Davon 3 von Jürgen Eigenbrod, der damit aktivster Melder dieser Gruppe war. Bei den Krebsen wurde am häufigsten unter „unbekannter Krebs gemeldet“.

Einzige Meldung bei den **Rundmäulern** war ein **Bachneunauge** von Horst Braun. Die Art gilt als gefährdet da die Larven des Bachneunauges auf saubere, durchströmte Sandbänke angewiesen.

Neben Gewässer-verschmutzung und Mangel an geeigneten Habitate kann auch ein hoher Fraßdruck durch z.B. Forellen die Bestände dieser Art bedrohen.



Foto von Horst Braun: *Lampetra planeri*/ Bachneunauge